
やさしい日本語版 

【郵便
ゆうびん

請求用
せいきゅうよう

】市税
し ぜ い

関係
かんけい

各種
かくしゅ

証明書
しょうめいしょ

交付
こ う ふ

請求書
せいきゅうしょ

 

課税
か ぜ い

証明書
しょうめいしょ

や納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

などの証明書
しょうめいしょ

をほしい人
ひと

が、書
か

くための紙
かみ

です。 

記
き

入日
にゅうび

（書
か

いた日
ひ

）      年
ねん

     月
がつ

    日
にち

 

郵
便

ゆ
う
び
ん

で
送お

く

る
人ひ

と 

あなたの名前
な ま え

 

カタカナまたはアルファベットのどちら

で書
か

いてもよいです 

 

現住所
げんじゅうしょ

 

あなたが住
す

んでいる今
いま

の住所
じゅうしょ

 

 

生年
せいねん

月日
が っ ぴ

 

あなたの誕生
たんじょう

日
び

 

 

電話番号
でんわばんごう

 

あなたと連絡
れんらく

がとれる電話番号
でんわばんごう

 

 

証
明
書

し
ょ
う
め
い
し
ょ

が
ほ
し
い
人ひ

と 

証明書
しょうめいしょ

がほしい人
ひと

と郵便
ゆうびん

で送
おく

る人
ひと

が同
おな

じときは□にチェック（✔）         □ 

□にチェック（✔）をつけた人
ひと

は、証明書
しょうめいしょ

がほしい人
ひと

のところは書
か

かないでください 

ほしい人
ひと

の名前
な ま え

 

カタカナまたはアルファベットのどちら

で書
か

いてもよいです 

 

現住所
げんじゅうしょ

 

ほしい人
ひと

が住
す

んでいる今
いま

の住所
じゅうしょ

 

 

生年
せいねん

月日
が っ ぴ

 

ほしい人
ひと

の誕生
たんじょう

日
び

 

 

電話番号
でんわばんごう

 

ほしい人
ひと

の電話番号
でんわばんごう

 

 

裏
うら

にも書
か

くところがあります 

                                                  

※ここから下
した

は、証明書
しょうめいしょ

がほしい人
ひと

と郵便
ゆうびん

で送
おく

る人
ひと

が違
ちが

うときに書
か

いてください。 

 

委
任
状

い
に
ん
じ
ょ
う 

私
わたし

は、郵便
ゆうびん

で送
おく

る人
ひと

を代理人
だいりにん

として、証明書
しょうめいしょ

を取
と

る手続
て つ づ

きをお願
ねが

いします。 

記
き

入日
にゅうび

（書
か

いた日
ひ

）      年
ねん

     月
がつ

    日
にち

 

証明書
しょうめいしょ

がほしい人
ひと

の名前
な ま え

 

カタカナまたはアルファベットのどちら

で書
か

いてもよいです 

 

                      ㊞ 

現住所
げんじゅうしょ

 

ほしい人
ひと

の住
す

んでいる今
いま

の住所
じゅうしょ

 

 

生年
せいねん

月日
が っ ぴ

 

ほしい人
ひと

の誕生
たんじょう

日
び

 

 

電話番号
でんわばんごう

 

ほしい人
ひと

の電話番号
でんわばんごう

 

 

※証明書
しょうめいしょ

がほしい人
ひと

が必
かなら

ず書
か

いて、名前
な ま え

のうしろに はんこ を押
お

してください 
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【郵便
ゆうびん

請求用
せいきゅうよう

】市税
し ぜ い

関係
かんけい

各種
かくしゅ

証明書
しょうめいしょ

交付
こ う ふ

請求書
せいきゅうしょ

 

 

【ほしいもの】 

何
なん

の税金
ぜいきん

（tax）の、いつの証明書
しょうめいしょ

を何枚
なんまい

ほしいですか？ 

ほしい証明書
しょうめいしょ

に〇をつけて、年度
ね ん ど

と枚数
まいすう

も書
か

いてください。 

ほしいものに

〇をつける 

証明書
しょうめいしょ

の種類
しゅるい

 年
ねん

 度
ど

 枚
まい

 数
すう

 

 課税
か ぜ い

証明書
しょうめいしょ

または非課税
ひ か ぜ い

証明書
しょうめいしょ

 年度
ね ん ど

 枚
まい

 

 納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

 年度
ね ん ど

 枚
まい

 

 所得
しょとく

証明書
しょうめいしょ

 年度
ね ん ど

 枚
まい

 

 そのほかにほしい証明書
しょうめいしょ

のタイトルを書
か

いてください  

年度
ね ん ど

 

 

枚
まい

 

あなたが申
もう

し込
こ

んだ証明書
しょうめいしょ

の枚数
まいすう

と、支払
し は ら

うお金
かね

 

※証明書
しょうめいしょ

１枚
まい

につき 300円
えん

かかります。 

 

枚
まい

 

       

円
えん

 

                                                  

〇郵便
ゆうびん

請求
せいきゅう

をするときにいっしょにいるもの 

・【郵便
ゆうびん

請求用
せいきゅうよう

】市税
し ぜ い

関係
かんけい

各種
かくしゅ

証明書
しょうめいしょ

交付
こ う ふ

請求書
せいきゅうしょ

（この紙
かみ

です） 

 ・郵便
ゆうびん

で送
おく

る人
ひと

の本人
ほんにん

確認
かくにん

資料
しりょう

のコピー 

 ・あなたがお支払
し は ら

いするお金
かね

（定額
ていがく

小為替
こ が わ せ

） 

定額
ていがく

小為替
こ が わ せ

は郵便局
ゆうびんきょく

やゆうちょ銀行
ぎんこう

で買
か

えます。 

 

 ・あなたに郵便
ゆうびん

で送
おく

るための封筒
ふうとう

 

  封筒
ふうとう

にあなたの住所
じゅうしょ

、名前
な ま え

、郵便
ゆうびん

番号
ばんごう

を書
か

いて、切手
き っ て

をつけてください。 

  

〇郵便
ゆうびん

を送
おく

るところ 

 〒959-2693 

新潟県胎内市新和町 2番 10号 

胎内市役所税務課 宛 
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【郵便
ゆうびん

請求用
せいきゅうよう

】市税
し ぜ い

関係
かんけい

各種
かくしゅ

証明書
しょうめいしょ

交付
こ う ふ

請求書
せいきゅうしょ

 

 

＜言葉
こ と ば

の意味
い み

＞ 

郵便
ゆうびん

請求
せいきゅう

…手紙
て が み

で市
し

役所
やくしょ

に知
し

らせること 

本人
ほんにん

確認
かくにん

資料
しりょう

…あなたの名前
な ま え

や住所
じゅうしょ

、生
う

まれた日
にち

をわかるようにするもの（在留
ざいりゅう

カードや運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

） 

課税
か ぜ い

証明書
しょうめいしょ

…あなたの１年間
ねんかん

の所得
しょとく

と税金
ぜいきん

（住民税
じゅうみんぜい

）をわかるようにする紙
かみ

 

非課税
ひ か ぜ い

証明書
しょうめいしょ

…あなたの１年間
ねんかん

の税金
ぜいきん

（住民税
じゅうみんぜい

）が０円であることをわかるようにする紙
かみ

 

納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

…あなたが税金
ぜいきん

を払
はら

ったことをわかるようにする紙
かみ

 

所得
しょとく

証明書
しょうめいしょ

…あなたの１年間
ねんかん

のもらったお金
かね

から、そのお金
かね

をもらうために使
つか

ったお金
かね

を引
ひ

いたものをわ

かるようにする紙
かみ

 

手続
て つ づ

き…市
し

役所
やくしょ

ですること 

代理人
だいりにん

…あなたが市
し

役所
やくしょ

ですることを、違
ちが

う人
ひと

がかわりにする人
ひと

 

 

                                                  

※ここから下
した

は、書
か

かないでください。 

市役所処理欄 

本人確認 □運免 □個カ □旅券 □在カ □障手 □健保 □介保 □年手 □学証 

□社証 □その他（               ）  

 

証明番号 
 

手
数
料
確
認 

証
明 

一般 円       
取扱者 

 

土地 円 

家屋 円 

受
付
印 

 

閲覧 円 

コピー 円 

合計 
円 

 


